



## ACTA Nº5

Aos doze dias do mês de Dezembro de dois mil e dezoito, pelas vinte e uma horas e vinte minutos, na Delegação da União de Freguesias de Achete, Azoia de Baixo e Póvoa de Santarém, em Azoia de Baixo reuniu a Assembleia com a seguinte ordem de trabalhos:-

**Ponto I- Apreciação e votação da proposta de orçamento e grandes opções do plano e mapa de pessoal da União de Freguesias de Achete, Azoia de Baixo e Póvoa de Santarém, para o ano de 2019.**-----

**Ponto II- Outros assuntos de interesse para a União de Freguesias**-----

Antes do início da Ordem de Trabalhos, o Presidente da Assembleia cumprimentou todos os presentes solicitando aos membros da Assembleia a assinatura da folha de presenças.-----

Foi lida ata da Assembleia anterior, que foi aprovada por 7 votos a favor e 1 abstenção. Importa Salientar que a Sr<sup>a</sup>. Ana Paula Montez questionou que deveria constar na ata supra referida, o número de votos pelo qual a ata do mês de junho foi aprovada, visto ter sido via email. Nesse sentido, ficou esclarecido que se retificaria a mesma nesse sentido.-----

Não existindo nada a registar, foi dado início aos trabalhos seguindo-se a ordem definida para o efeito.-----

**Ponto I- Apreciação e votação da proposta de orçamento e grandes opções do plano e mapa de pessoal da União de Freguesias de Achete, Azoia de Baixo e Póvoa de Santarém, para o ano de 2019.**-----

Relativamente ao primeiro ponto estipulado para a Assembleia, o executivo, na palavra da Sr<sup>a</sup> Presidente Guida Botequim, apresentou o documento Orçamento Plurianual de Investimentos para o ano de 2019.-----

- a) A Sr<sup>a</sup>. Ana Paula Montez questiona o porquê o projeto de reabilitação de troços e linhas de água não estar incluído no Plano Plurianual de Investimento. Tendo a Sr<sup>a</sup> Presidente Guida Botequim respondido que não consta, uma vez que, a junta não tem custos com o mesmo. A Sr<sup>a</sup>. Ana Paula Montez sugere que seja colocado uma vez que se trata de uma obra da junta e é de valorizar a mesma. Questiona ainda o facto de constar no orçamento do Município uma obra feita em 2018 “requalificação de espaços públicos e arruamentos diversos” quais foram os arruamentos e se já a obras já estão pagas. A Sr<sup>a</sup>. Presidente Guida Botequim esclarece afirmando que constam o nome das ruas na Atividade Autárquica (documento distribuído no início da Assembleia) e consta no orçamento da câmara uma vez que falta receber por volta de 4000€ que tem que ser ressarcidos.-----



O documento foi aprovado com 7 votos a favor e 1 abstenção. A Sr.<sup>a</sup> Ana Paula Montez justifica a sua abstenção uma vez que considera o documento incompleto, faltando a paginação e rubricas.-----

No que diz respeito ao Mapa de Pessoal para o ano de 2019, a Sr.<sup>a</sup> Ana Paula Montez também sugeriu que se deveria salientar a função dos funcionários da junta (ex: transporte de idosos e crianças). A Sr.<sup>a</sup> Presidente Guida Botequim refere que todos os colaboradores têm tarefas inerentes e são sujeitos a avaliação de desempenho. Também questionada sobre facto do Sr. Francisco Veríssimo ser trabalhador da Junta de Freguesia em simultâneo com a sua função no executivo, a Sr.<sup>a</sup> Presidente refere que o mesmo recebe a meio tempo e que essa questão veio a aprovação na primeira Assembleia.-----

Este documento foi aprovado com 7 votos a favor e 1 contra-----

#### **Ponto II- Outros assuntos de interesse para a União de Freguesias-----**

De seguida foi apresentada a atividade Autárquica de Outubro a Dezembro de 2018.----

Relativamente aos outros assuntos de interesse para a freguesia também surgiram sugestões por parte dos intervenientes da Assembleia:-----

- a) A Sr.<sup>a</sup> Suzete reporta o caso de um carro abandonado à beira da estrada em Azoia de Baixo. Caso que a Sr.<sup>a</sup> Presidente afirma já ter sido reportado às autoridades.
- b) O Sr. João Arruda questiona se há novidades relativamente ao posto médico da Póvoa de Santarém. Alerta para uma tampa e esgoto ao pé do recinto de festas da Póvoa de Santarém que está a abater e para o cruzamento para as Comeiras (quem vai no sentido de Pernes) as placas que lá se encontram não tem visibilidade. Relativamente ao posto médico da Póvoa de Santarém, a Sr.<sup>a</sup> Presidente afirma que estão a pensar na solução de um portão automático para a entrada do posto. Foi solicitado um orçamento para o chão do posto médico e ainda foram doadas duas televisões (uma para o posto médico de Achete e outro para onda Póvoa de Santarém). O quadro elétrico do recinto de festas terá que ser posto de novo.-----
- c) A Sr.<sup>a</sup> Presidente acrescenta ainda o facto de se verificarem algumas palmeiras na União de Freguesias que são perigosas e que a GNR já está por dentro do assunto. Para além disso, no Verdelho em frente aos cafés serão feitos parques de estacionamento uma vez que já houve luz verde, por forma a evitar as multas de estacionamento.-----
- d) O Sr. António Ameixa alerta para as taxas de licenciamento dos canis. Referindo que temos perto de 150 associados na área da caça e que o valor em causa poderia ser reduzido.-----



- e) O Sr. Daniel Guerra Vitoriano referiu o facto de na Rua das Palmeiras na Azoia de Baixo haver uma Palmeira que está muito seca em risco de cair. Alerta para o facto de um proprietário ter construído uma muralha de blocos numa valeta que quando chove inunda a estrada na Azoia de Baixo. A Sr<sup>a</sup> Presidente tomou conta da ocorrência.-----
- f) O Sr. Fernando Inácio procura uma solução para o excesso de velocidade a que passam os veículos na estrada em frente à sua casa (Arneiro dos Borrachos). Questiona também para o facto da mudança de nome da União de Freguesias uma vez que tinha sido feita uma Assembleia para tal. Sr<sup>a</sup> Presidente refere que o caso das lombas é muito difícil uma vez que requer a projetos específicos e medidas de comprimento da estrada que a mesma não possui. No que diz respeito à alteração do nome da União de Freguesias, este ficou em *stand by*.
- g) A Sr<sup>a</sup>. Alda questiona o facto da Junta de Freguesia não fazer nada pela coletividade da Azoia de Baixo estando esta a degradar-se A Sr<sup>a</sup> Presidente refere que esse não é um assunto da competência Junta de Freguesia uma vez que a coletividade não é património da mesma. No entanto, terá todo o gosto em colaborar com um grupo de pessoas que tome a iniciativa de agarrar nesse projeto.-----
- h) O Sr. Tesoureiro André Durão acrescenta ainda que foi aprovada uma placa de auxílio para o presépio do Sr. Eurico e que votou contra uma vez que considerou prioritárias outras vertentes e não por estar contra esse reconhecimento.-----

Interpelados todos os presentes e não tendo havido qualquer pedido de intervenção, o Presidente da Assembleia deu por encerrada esta reunião de que foi lavrada a presente Ata que depois de lida e aprovada pela Assembleia será assinada pelos membros da mesa.-----

Presidente Assembleia

1<sup>o</sup> Secretário

2<sup>a</sup> Secretária